

L'entraide

Il était une fois un petit garçon qui se nommait Jean Aineenalaire. Il était irrespectueux envers les autres. On lui demandait gentiment d'arrêter ses méchancetés, de se montrer plus gentil, mais il n'écoutait pas et n'en faisait qu'à sa tête et se gâtrait. Quand ses parents lui demandaient de les aider, il refusait et criaît pour ne rien faire. En classe, il n'écoutait pas la maîtresse, il discutait avec son voisin et ne faisait pas ses devoirs. Dans la cour, il criaît sur les petits et les embêtait. Il se croyait le plus fort et se croyait tout permis. Malgré ses défauts, il était apprécié par des élèves de la classe.



Quand il rentrait de l'école, il passait à La boulangerie et demandait un petit pain pour son goûter. Mais, cette fois, il était poli et aimable avec la boulangerie. Elle ne croyait pas les gens qui disaient du mal de lui.

Un soir après l'école, Jean ne passa pas à la boulangerie. La boulangerie s'inquiéta et appela ses parents pour savoir s'il allait bien et s'il était bien rentré. Mais les parents craignaient qu'il était à La boulangerie. Ils se mirent tous à le chercher dans toute la ville.

Ils le retrouvèrent coincé dans un arbre avec un chat dans les bras. Jean avait le vertige et il appelait au secours.

La boulangerie arriva après quelques minutes avec des élèves de l'école. Un élève grimpa à l'arbre, prit le chat, redescendit et rassura Jean, qui resta dans l'arbre. Tous les autres élèves se mirent en dessous de l'arbre en tenant un long tissu. Ils s'écartèrent et dirent à Jean de sauter.

Tous ensemble, ils réussirent à sauver Jean. Jean les remercia pour l'aide et promit de ne jamais plus les embêter. Aider les autres est mieux pour se faire aider soi-même



Nina
Bérard